

## Assemblées Gallèses 17<sup>e</sup> édition : c'est parti



L'un des groupes de stagiaires en violon, avec l'animateur Jacques-Yves Réhault.

La 17<sup>e</sup> édition des Assemblées Gallèses a débuté hier matin, à La Chèze. Le comité organisateur, présidé par Dominique Jumel, est d'ores et déjà relativement satisfait de ce cru 1997, en enregistrant une augmentation du nombre de stagiaires, soit plus de 80 en tout.

Onze stages sont programmés, quatre niveaux en accordéon diatonique, deux niveaux

en violon, un en guitare, un en chant, un en calligraphie, un en clarinette et un en harpe celtique.

Différentes animations sont organisées tous les soirs de la semaine après chaque cours. Aujourd'hui, c'est un concert de harpe celtique qui se déroulera, à partir de 21 h, au manoir de la Grange, à La Chèze.

## LE TÉLÉGRAMME

## Assemblées Gallèses : « La Plume d'or »



Francis Dubourcq (à gauche sur la photo) anime ce stage de calligraphie.

Si les Assemblées Gallèses sont réputées pour l'organisation de stages de chants et d'instruments de musique, l'association a innové, cette année, en proposant un stage de calligraphie. Cinq consciencieux élèves le suivent.

L'animation est assurée par Francis Dufourcq, 58 ans, originaire de Pont-Croix dans le Sud Finistère. Formé au centre national de calligraphie de Tours, il vient de recevoir la Plume d'or,

une distinction qui récompense le meilleur calligraphe d'Europe.

Pendant toute la semaine, les élèves apprennent les différentes écritures jusqu'à l'écriture moderne ainsi que les techniques d'enluminure et héraldique.

Le groupe travaille avec des plumes métalliques à bec carré, des porte-plumes et différents types de papier, peau d'éléphant, type parchemin, entre autres.

## Assemblées gallèses : aujourd'hui à Bréhan soirée gallo-québécoise

Rivière du Loup, c'est le nom d'une charmante ville québécoise sur la rivière du même nom, proche du Saint-Laurent et c'est aussi le nom qu'a choisi le groupe de Luc Laroche, chanteur québécois.

Le pianiste amnésique, un accordéoniste diatonique, un harpiste celtique, un caller, un chanteur, avec Rivière du Loup, c'est tout !

et Québec sont cou-

sins, il aurait été dommage de ne pas associer les deux répertoires. Yann Dour (Marc Jacquier, Claude Le Baron-Bruno André ont répondu présent. Présentation, Marie-Noëlle Le Mapihan.

Ce soir, à 21 h, salle des fêtes de Bréhan (56); entrée, 30 F.

Aujourd'hui aussi à La Chèze, de 17 h à 19 h, atelier gallo « D'Vinailles » à l'annexe de la mairie.